
  

平成１８年旭市議会第４回定例会一般質問表 

 

発言議員  発  言   の   要   旨  

 
滑 川 公 英  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

林  七 巳  
 
 

 
 
 

 
１ 地域間格差の顕著な４メートル以下の生活道路の

舗装について 

２ 公共事業の入札制度の改革について  

３ 旭中央病院、ごみの焼却場等の建設についての PFI

の導入の検討について  

４ 市役所職員の機構改革について  
 ⑴  部長制のメリット、デメリットは  
 ⑵  企業誘致専任班を  

５ 消防団の再編について  

６ 野菜王国千葉の暖房機補助制度について  
 
 

１  三川西部地区区画整理について  
 ⑴  進捗状況  
 ⑵  今後の取り組み  

２ コミュニティバスの運行について  
 ⑴  商店振興について  
 ⑵  病院・診療所について  



  

 

発言議員  発  言   の   要   旨  

 
平 野 忠 作  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

木 内 欽 市  
 
 
 
 
 

 
１ パークゴルフ場について  
 ⑴  進捗状況について  
 ⑵  集客対策について  
 ⑶  維持管理について  
 ⑷  地元地区のインフラ整備について  

２ 道の駅及び農産物・特産物流通センターの計画は

あるのでしょうか  
 ⑴  野菜のカットセンター構想について  
 ⑵  アグリポケットパークの今後について  

３ 海岸地先市有地の植栽計画について  
⑴ 新市になって植栽をなされた場所と面積につい

て  
 ⑵  今後の植栽の予定地について  
 
 
１ 教育問題について  

２ 広域合併について  

３ 中央病院について  

４ クリーンセンターについて  

５ 産業祭りについて  



  

 

発言議員  発  言   の   要   旨  

 
伊 藤  保  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

伊 藤 房 代  
 
 
 
 
 
 

髙 橋 利 彦  
 

 

１  学校評議員制度について 

 ⑴  制度の目的は何でしょうか 

 ⑵  評議員はどういう方がなるのか。また誰が指名

するのでしょうか 

 ⑶  いじめや虐待などは対処できますか 

 ⑷  現在、市内の学校で取り入れているのは何校な

のでしょうか 

２ 育英資金制度について 

 ⑴  現在の育英資金制度は給付なのでしょうか 

 ⑵  毎年、何名ぐらいの方が給付を受けているので

しょうか 

 ⑶  奨学資金貸付制度はないのでしょうか 

 

 

１  市民サロンの開設について 

２ AED（自動体外式除細動器）の設置と救命講習の普

及促進を 

３ 防災について 

 

 

１  中央病院について 

 ⑴  人材派遣について 

 ⑵  経営の現状と今後の方針について 

 ⑶  病院建設計画について 

 ⑷  職員の人事管理について 

２ 公園及び野外運動施設について 

 ⑴  施設の現況と利用状況 

 ⑵  今後の整備計画について 

３ インフラ整備について 

 ⑴  道路、排水整備等について 



  

 

発言議員  発  言   の   要   旨  

 
日 下 昭 治  

 
 
 
 

 
 
 

林  一 雄  
 
 
 
 

神 子  功  

 

１  職員の採用について（中央病院も含む） 

２ 入札制度について 

３ 県の示した合併推進構想案について 

４ 消防団の再編について 

 

 

 

１  広域ゴミ処理施設建設計画についてどこまで進ん

でいるのか 

 

 

 

１  市長の政治姿勢について 

 ⑴  行政改革の推進について 

  ①  組織・機構の見直しについて 

  ②  職員給与の適正化について 

  ③  職員の人材育成について 

  ④  民間委託の考え方について 

⑵ 財政の健全化に向けた対応について 

２ 旭中央病院の管理運営について 

 ⑴  人材派遣会社との契約について 

３ 中心市街地の整備計画について 




